



Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum
mit dem Förderschwerpunkt Sprache

Heidenheim, den 22. Dezember 2021

Liebe Eltern,

hier noch kurz vor den Weihnachtsferien einige wichtige Informationen:

- die **“Schülerausweisregelung”**, die besagt, dass Schüler*innen unter 18 Jahren, die regelmäßig in der Schule getestet werden, mit ihrem Schülerausweis automatisch Zugang zu Sportvereinen, Musikschulen, etc. haben, **gilt nur noch bis einschließlich 26.12.2021** und **dann wieder nach den Weihnachtsferien ab dem 10.01.2022**. Im Zeitraum ab dem 27.12.2021 bis zum 09.01.2022 müssen sich die Eltern selbst um das Beibringen eines negativen Tests für ihre Kinder kümmern (-> z.B. über eine autorisierte Teststation).
- das Kultusministerium bittet eindringlich, dass sich **alle Reiserückkehrer** – Kinder und auch Erwachsene – **vorsorglich testen lassen**, bevor sie das Schultaxi, den Öffentlichen Nahverkehr/Bus benutzen bzw. das Schulgelände betreten.
- die **Regelungen über eine Absonderung im Infektionsfall** wurden kürzlich erneut **geändert**; das entsprechende Dokument ist ebenfalls hier auf der Homepage zu lesen.

Ihnen allen nun nochmals Frohe Weihnachten und alles Gute für das neue Jahr 2022!

Heike Mack
Schulleitung
Arthur-Hartmann-Schule